

Verabschiedung der Herbstklassen 2022

17.03.2025

Glückliche Kolleginnen und Kollegen in Herrenberg, Wertheim, Lahr, Bruchsal und Biberach.

Der Herbstjahrgang 2022 ist fertig. Wir freuen uns!

Noch mehr freute sich unser Nachwuchs für den mittleren Dienst über die Ernennung zur Polizeiobermeisterin oder zum Polizeiobermeister und damit u.a. über zwei(!) zusätzliche blaue Sterne auf Schulterklappe.

Nicht nur Innenminister Thomas Strobl (CDU) und Staatssekretär Thomas Blenke (CDU) haben sich die fünf Veranstaltungen vom 21. bis 26. Februar 2025 aufgeteilt, das haben wir auch getan. Landesvorsitzender Steffen Mayer (BDK), seine Ständige Vertreterin Petra Wiesel (BDK) und die stellvertretenden Landesvorsitzenden Tom Krohne (BDK) und Klaus Ullenbruch (BDK) nahmen an den Veranstaltungen teil. Das galt auch für das Landespolizei-Orchester, das beispielsweise als Klarinettenquartett oder Holzbläserquintett für den guten Ton und die musikalische Umrahmung vor Ort sorgten.

Die Polizei ist eine wichtige Säule der Gesellschaft und der Demokratie. Letztere ist keine Selbstverständlichkeit und muss aktiv verteidigt werden – das gaben die jeweiligen Redner auch mit Blick auf die Weltlage und die zurückliegenden Bundestagswahlen unmissverständlich zu Protokoll. Die Polizei muss ihren Beitrag dazu leisten und sie steht oft an vorderster Reihe. Der Respekt gegenüber der Polizei nimmt ab, die Gewalttaten gegen Polizeibeamtinnen und -beamte nehmen seit Jahren zu. Es ist keine leichte Zeit, diesen Beruf zu ergreifen.

„In Biberach habe ich zwei jungen Kolleginnen zugehört, die gerade ihre Ausbildung beendet haben. Wir dürfen stolz sein in der Polizei auf unseren Nachwuchs. Die Wichtigkeit des Teams, aber auch die Anerkennung von Einzelleistungen für die Jahrgangsbesten. Diese Themen finden statt, genauso wie das wichtige Thema Verteidigung der Demokratie“, so Landesvorsitzender Steffen Mayer nach der Veranstaltung.

Danke, dass Ihr die Schutzpolizei verstärkt – vielleicht führt euch euer Weg in der Polizei BW auch irgendwann zu uns in die Kripo. Wir wünschen euch, dass ihr allseits gesund an Körper und Seele aus euren Einsätzen nach Hause zurückkommt.

[Der Beitrag erscheint aufgrund vordringlicher BAO-Tätigkeiten des Autors mit etwas Verspätung.]